

お宝発見下北ジオパーク



vol. 39 (2022年1月号) 毎月20日発行

メモリアルロード（風間浦村）



幻と言われた鉄道アーチ橋

戦争で工事が中止された大間鉄道アーチ橋を、風間浦村では2004年に遊歩道「大間鉄道アーチ橋メモリアルロード」として整備。現在は、足湯に浸かりながら津軽海峡を見渡すことができます。足湯の時期は終わってしまいましたが、絶景を見ながら、昭和の歴史を感じることのできるおすすめの場所です。

メモリアルロードの情報

- 所在地 風間浦村下風呂
- 交 通 JR下北駅から車で約50分
国道279号線を大間方面へ進み、
下風呂温泉郷へ
- 駐車場 あり
(下風呂公民館駐車場が利用できます。)
- トイレ なし
- その他 足湯の時期は5月中旬~10月上旬

おしらせ

下北ジオパークガイドブック好評発売中！

全サイトの情報を盛り込んだ、下北の魅力が詰まった一冊です。

【販売場所】まさかりプラザ・まさかりプラザ下北駅前店・
しもきたTABIあしすと・下北観光案内所・むつ来さまい館
北の防人大湊 安渡館・野牛川レストハウス

【販売価格】1冊 1,500円（税込）



地名の下風呂はアイヌ語のシュマ・フラに由来すると考えられているが、その意味は次のうちどれか？

- ① 湯の沸く山
- ② 山のふもと
- ③ 臭い岩
- ④ 眺めの良い土地

活動報告



「ひろがれサイエンス～気象と防災のお話～」

11月20日（土）、むつ科学技術館で青森気象台の安藤昭芳様をお招きし、気候変動と下北の気象をテーマに、ご講演いただきました。

また、講演後には、むつ市防災安全課からハザードマップの活用についての説明を行いました。

質疑応答では、参加者から多くの質問があり、下北の気象と防災を学ぶ良い機会となりました。



「第5回 下北ジオパーク学習・活動発表会」

12月4日（土）、プラザホテルむつで、今年で5回目となる学習・活動発表会を開催しました。

今回は、学校と地域団体を含む8団体の成果発表と、20団体の成果物展示を行いました。

写真や映像を使い、活動の成果をわかりやすく発表していただき、下北のそれぞれの学校や地域の特色を活かした学習の輪が広がっていることを知ることができました。

Editor's Note

編集後記

雪の降る季節となりました。子供はスキーや雪遊びを楽しみにしていますが、私は毎年恒例の除雪作業（雪かき）を考えると、憂鬱な気分になります。基本的に冬は苦手な私ですが、この時期の唯一の楽しみは、正月の門打ちに参加することです。コロナ禍の最中は、なかなか集まれず練習不足が否めませんが、引き続き参加したいと思っています。（宮北）



シュマ・フラの意味は・・・

「③ 臭い岩 」

下風呂地区の共同浴場や旅館で楽しめる温泉のにおいが元となっています。

 Instagram 下北ジオパーク インスタグラムやってます！ @shimokita_geopark

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
(むつ市ジオパーク推進課内)

☎0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索